
スポーツ産業振興を通じて神戸経済活性化　を目指す
「神戸スポーツ産業懇話会」を設立
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㈱アシックス：尾山会長兼社長CEO（神戸商工会議所副会頭）

神戸大学大学院：山口教授

スポーツ庁：忰田参事官補佐

㈱アシックス：松下統括部長

楽天ヴィッセル神戸㈱：仲里営業チームマネージャー

神戸女子大学：坂本准教授

◆参画内容 ①定例会及び全体懇談会へのご出席
 ②当商工会議所が実施するスポーツ産業関連事業へのご参加、ご協力

 ③貴社従業員の週1回以上のスポーツ実施率に関する調査へのご協力

 ④その他スポーツ産業関連事業の情報提供

◆対　　象 神戸商工会議所の会員で、スポーツ産業に関心のある企業、団体、大学など
◆年 会 費 当面無料
◆登録期間 参画申込日から平成30年3月31日まで　※年度更新とさせていただきます。
◆そ の 他 当会の名称や運営方法等は、継続の可否を含め、毎年度見直しを行います。
◆申込方法 事務局（神戸商工会議所産業部）までお電話ください。TEL：078-303-5806

2019年からはじまるゴールデン・スポーツイヤーズを控え、スポーツに対する国民的な関心が
高まる中、スポーツ産業の振興は新たな成長戦略として注目を集めている。中でも、ラグビー
ワールドカップ2019、ワールドマスターズゲームズ2021関西は神戸が開催地に選ばれており、地
元経済への波及効果が期待される。
神戸商工会議所では、今後、拡大が見込まれるスポーツ産業に着目し、昨年度よりスポーツ産
業振興を通じた神戸経済活性化に向けた事業の検討を進めてきた。
そして9月28日、スポーツ産業関係者と地元大学との産学連携で、具体的な振興事業の実施や行
政等への要望・提言を行う組織「神戸スポーツ産業懇話会」を設立した。また同日には設立記念
シンポジウムを開催し、130名の参加者に対して、懇話会への参画を広く呼び掛けた。

シンポジウムでは、冒頭、神戸ス

ポーツ産業懇話会（以下、懇話会）会

長の尾山基副会頭（㈱アシックス代表

取締役会長兼社長CEO）が開会挨拶を

行った。「スポーツ産業は裾野が広い

のが特徴。大きな可能性を秘めた分野

なので、大企業だけでなく中堅・中小

企業も積極的にチャレンジしていただ

きたい」と強調。また、「海と山に囲

まれた自然環境や様々な近代スポーツ

発祥地といった神戸特有の資源を活用

し、“神戸らしさ”を意識した事業を

展開して『神戸経済の活性化』、『ス

ポーツシティとしての知名度向上』を

目指したい」と力強く話した。

次に、代表世話人の山口泰雄神戸大

学大学院教授より、懇話会の今後

の取り組みについて紹介。定期的

な例会活動やビジネス交流機会の

提供、小規模スポーツイベントの

開催等を行うことを説明し、参画

企業の募集を行った。

基調講演では、
 かせだやすゆき
忰田康征スポー

ツ庁参事官補佐より、「スポーツ

の成長産業化」をテーマに話を聞

いた。忰田氏は、最近のスポーツ

産業に関する動向やスポーツ庁の

取り組みを説明し、「スポーツ市

場規模の拡大には大きな余地がある。

企業の皆様の知恵をお借りしながら、

精力的に取り組んでいきたい」と協力

を呼び掛けた。

その後、具体的な取り組みとして、

3社からの事例発表を行った。

㈱アシックスの松下直樹グローバル

スポーツマーケティング統括部長は、

ロンドン世界陸上2017でのマーケティ

ング活動について紹介し、「ロンドン

はスポーツイベントに対する市民の意

識が高い。神戸もそれに倣い、今後ス

ポーツを軸とした都市づくりを行い、

日本一のスポーツ都市を目指したい」

と語った。

また、楽天ヴィッセル神戸㈱の仲里

航営業部チケットグループ営業チーム

マネージャーからは、ヴィッセル神戸

の観戦客増加に向けたマーケティング

活動について、「地道なホームタウン

活動を軸に、無料招待やメルマガ等を

通じてコアなファンづくりに努めてい

る」と説明した。

神戸女子大学の坂元美子准教授から

は、スポーツと栄養の関係について

「スポーツ選手にはトレーニングだけ

でなく、バランスの取れた食事が必要

不可欠。思春期から食事の大切さを理

解し、自己管理能力を養うことが重

要」と事例を交えながら紹介した。

最後には、ラグビーワールドカップ

2019神戸開催成功に向けた機運醸成を

目的に、兵庫県ラグビーフットボール

協会より、同大会の説明を行うととも

に、ジャパンラグビートップリーグ

2017-2018の神戸開催分への来場を案

内した。

シンポジウム後には、名刺交換交流

会を開催。スポーツ産業に関心高い企

業110名が参加し、活発な交流が行わ

れた。

当懇話会では、今回のシンポジウム

を皮切りに、神戸におけるスポーツ産

業規模の拡大に向けて、各種セミナー

の開催やマッチング機会の提供など、

具体的な事業を本格的に展開していく。

また、参画企業の募集も随時行って

いるので、ぜひ積極的にご参画いただ

きたい。

参画企業募集の
ご案内

神戸スポーツ産業懇話会では、
スポーツ産業に関心のある
企業、団体、大学を
募集しております。
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